

Fatal Frame Gaiden

the chosen ones

Von Zuckerfee

Chapter 1|| the chosen ones (1 von 3)

==

"Makoto? Makoto, wo bist du?"

Ah, meine Schwester hat schon bemerkt, dass ich mich davon geschlichen habe, aber sie wird vermutlich glauben, ich sei noch spielen gegangen. Dieses Mal nicht, Schwesterlein. Beinahe wäre mir ein Kichern entschlüpft, aber ich muss ja leise sein! Ich will heute nämlich bei der Zeremonie zugucken. Normalerweise dürfen das nur die Priester und das auserwählte Kind, aber das ist voll unfair! Ich kann nie das Kind sein, weil ich keine grünen Augen habe...

Gleich hab ich's geschafft, bin schon durchs Tor durch und muss es jetzt nur noch unbemerkt in den Tempel schaffen. Und dann warte ich ab bis es los geht.

Gestern Nacht hab ich beim Baden zugesehen. Ich frage mich nur, warum die so ein riesen Spektakel aus einem heißen Bad machen. Ich meine, ist doch nichts besonderes, wenn das Kind sich badet.

Eine heiße Quelle am Rande des Dorfes, die Alten nennen sie "Quelle der Götter" ist der Schauplatz meiner nächtlichen Aktion. Niemand darf da hingehen, find ich aber voll gemein, denn die Quelle wäre soo schön, um darin zu Plantschen. Morgen frage ich mal Toshia und Makie, ob sie nicht mitgehen wollen, das wird sicher ein Spaß!

Ich habe zufällig mitgehört, wie sich zwei alte Weiber unterhalten haben. Die beiden saßen in der Nähe des Dorfplatzes und machten gerade eine Pause von der vielen Schlepperei der Steine für den neuen Garten, der gebaut werden soll.

"Heute wird das Kind gereinigt...", meinte die Eine. "Ja, ich hab es schon gehört... Sie gehen wieder zur Quelle nicht?" Die eine Alte sah sich um bevor sie weitersprach... "Ja...die Armen...für was dieses Reinigen, wenn sie danach..." Sie schwieg. Ich riss die Augen auf, als ich das hörte, und war weg bevor mich jemand erwischen konnte. Jetzt hocke ich im Gebüsch nahe des Tempels.

Nur noch ein paar Meter und... Huch! Jetzt hätte mich doch fast der Priester erwischt, aber zum Glück bin ich so klein, da kann man sich schnell verstecken. So.... Ah! Er ist weg... Und schon bin ich durch das Tor durch. Dort vorne ist auch schon der Tempel... Mann, die werden ja staunen wenn ich ihnen morgen davon erzähle. Was machen die denn jetzt? Sieht aus, als würden sie irgendwas in eine Wand stecken. Oh...oh! Jetzt geht sie auf! Und die gehen da alle durch... Wow, das ist ja cool! Ich wusste gar nicht,

dass der Tempel so einen Raum hat. Mal sehen.....schnell schneeeell... Puh...fast wäre die Tür wieder zugegangen. Ich bin drin. Oh... hier ist es voll dunkel. Na hoffentlich kann mich keiner sehen. Da steht ja eine Kiste, oder so was ähnliches zumindest. Dahinter kann ich mich perfekt verstecken! Wirklich gut, dass ich alleine gegangen bin. So findet man mich wenigstens nicht so schnell.

Oh, jetzt wird's gruselig... die Priester murmeln allesamt irgendwelche komischen Gebete. Jeder hat einen Stein in der Hand. Was wollen die mit so öden Steinen? Da tropft auch andauernd so seltsame Flüssigkeit von der Decke. Mal sehen was da... Aaaaaaaah!!!! Da...da...da... Da hängt ein Mann an der Decke!?

Igitt...iiiiieeh!!! Der ist ja voller Blut! Oh ihr Götter, gleich muss ich mich übergeben... mir ist schon schwindelig. Jetzt legen die Männer die Steine auf den Boden. Der Mann oben verblutet doch! Wieso helfen ihm die Priester nicht?! War es ein böser Mann?

Oh... da ist der Dorfälteste....der hat sich ja mächtig in Schale geworfen, so eine Kutte trägt er sonst nie. Oh....und da ist...da ist Miharu! Sie sieht soo schön aus! Mit ihren schwarzen Haaren und ihren grünen klaren Augen. Und dieser weiße Kimono! Aber irgendwie sieht sie etwas ängstlich aus. Die Priester stehen dicht bei ihr und halten sie an den Schultern. Was wird denn das wenn es fertig ist?

Ich hab irgendwie Angst. Oh Mama....ich will zu meiner Mami! Die Priester murmeln weiter. Und jetzt leuchten die Steine so komisch. Und... und.... Ist das... ein Kreuz? Wozu brauchen sie das denn?

Oh, jetzt bringen sie Miharu hin und machen irgendwas... Das hört sich an wie Ket-ten rascheln. Hä??! Sie haben... Sie haben Miharu angekettet?! Ans Kreuz?! Hat sie etwa was Schlimmes angestellt?... Aber... Aber sie ist doch eine der Auserwählten!!!

Oh nein! Irgendwas ist hier....ich kann nicht hinschaun! Da ist so eine komische Wolke, die kommt aus den Steinen... Sie nähert sich Miharu und die Priester helfen ihr nicht! Helft ihr doch, helft Miharu!!

Irgendwas scheint von Miharu Besitz zu ergreifen. Miharu hat Angst. Oh Mama.....!!

"Nehmt das Kind an als das Eure, ihr erhabenen großen Götter. Wir sind Eurer nicht würdig und geben Euch das Kind zurück!" Die Priester weichen zurück.

In dem Moment macht es einen großen Knall. Ich halte mir die Ohren zu.... und traue meinen Augen nicht. Miharu ist weg! Sie ist verschwunden. Sie ist....

Üäääähh!!! Da ist ja alles voll mit Blut!! Um Himmels Willen! Was ist passiert??? Versehentlich steige ich beim Zurückweichen auf ein paar Steine, welche nun ein lautes zermürendes Geräusch machen.

"Hm? Ist da jemand?" Der Dorfälteste blickt sich unsicher um. Ich ergreife die Flucht. Miharu ist verschwunden, einfach so... "Greift den Eindringling, niemals darf jemand Außenstehendes sehen, was hier drin geschieht!" "Ja Meister!" Die Priester schwärmen aus und folgen mir ziemlich schnell...

Noch ein paar Meter, dann hab ich es geschafft...Oh nein!!!!

"Da ist er! Jetzt haben wir dich, du neugieriger Bengel!"

Hilfe! Warum hilft mir niemand! Hilfeeeeeeeeeee!!